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----- Acta n.º 26 ----- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Aos vinte e um dias do mês de Dezembro do ano dois mil e nove, no Edifício dos Paços do 

Município, reuniu a Conferência dos Representantes dos Grupos Municipais (CRGM) da 

Assembleia Municipal de Anadia, presidida pelo Senhor Presidente da Assembleia Municipal, Luís 

António Sousa Pinto dos Santos, tendo igualmente comparecido a Senhora Deputada Municipal 

Maria Lúcia Braga Araújo, em representação do PSD e o Senhor Deputado Municipal João Alves 

Morais, em representação da CDU. --------------------------------------------------------------------  

----- O Senhor Deputado Municipal Manuel Maria Cardoso Leal, em representação do PS e o 

Senhor Deputado Municipal Sidónio Carvalho da Cruz Ferreira Simões, representante do CDS-

PP, não estiveram presentes na reunião. ------------------------------------------------------------- 

----- Secretariou a reunião o Coordenador Técnico responsável pelo apoio administrativo à 

Assembleia Municipal, Senhor Cândido Filipe Rodrigues Alves. -------------------------------------- 

----- Pelo Senhor Presidente da Assembleia foi declarada aberta a reunião pelas catorze horas, 

com a seguinte Ordem do Dia: ------------------------------------------------------------------------ 

Ponto 1 – SESSÃO ORDINÁRIA DE 21 DE DEZEMBRO DE 2010: ------------------------------------ 

----- O Senhor Presidente da Assembleia informou os presentes de que tinha sido contactado 

pela Delegação de Anadia da APPACDM no sentido de virem cantar as Janeiras à Assembleia 

Municipal, com o objectivo de angariarem fundos para pagamento do novo autocarro, ao que 

prontamente anuiu, pelo que, no início da sessão, dará voz ao Grupo de Reis da APPACDM.------ 

----- De seguida teceu algumas considerações sofre a forma como iria conduzir os trabalhos da 

sessão, nomeadamente quanto à distribuição dos tempos pelos Grupos Municipais em face da 

sua interpretação do actualmente estatuído no RAMA. 
----- E não havendo mais assunto algum a tratar, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal, 

Luís António Sousa Pinto dos Santos, declarou encerrada a reunião, pelas catorze horas e trinta 

minutos e de tudo para constar se lavrou a presente acta, que eu, Cândido Filipe Rodrigues 

Alves, Chefe de Secção responsável pelo apoio administrativo à Assembleia Municipal, redigi e 

subscrevi e que vai ser assinada pelos presentes.  --------------------------------------------------- 

O Presidente da Assembleia Municipal    - 

(Luís António Sousa Pinto dos Santos) 

 

A Representante do GM/PSD       - 

(Maria Lúcia Braga Araújo) 

 

O Representante do GM/CDU       - 

(João Alves Morais) 

 

O Responsável pelo apoio administrativo    - 

(Cândido Filipe Rodrigues Alves) 


